



### **El Cabildo muestra su apoyo a los enfermos y familiares de Parkinson en el día que conmemora esta patología**

*El presidente de la asociación provincial leyó un manifiesto y la fachada del Palacio Insular se iluminó de naranja como gesto de solidaridad*

**Tenerife** – 11/4/2017. El Cabildo Insular acogió esta tarde la lectura del Manifiesto de la Asociación de Familiares y Enfermos de Parkinson de Tenerife, con motivo del día mundial dedicado a esta enfermedad que se celebra hoy [día 11]. Durante la lectura de esta declaración, en la que estuvo presente la consejera de Acción Social, Coromoto Yanes, se homenajeó a todos los profesionales que atienden a los enfermos de párkinson "porque en su trabajo, entrega y pasión encontramos la esperanza para esta enfermedad".

La consejera de Acción Social, Coromoto Yanes, destacó la labor que desarrolla la Asociación de Parkinson de Tenerife al tiempo que mostró su esperanza en que una conmemoración como la de hoy sirva para impulsar la investigación de esta enfermedad neurodegenerativa. Junto a la consejera, apoyaron con su presencia este acto la presidenta del IASS, Juana María Reyes, y la directora insular de Voluntariado e Inclusión Social, Juana de la Rosa.

El presidente de la Asociación Provincial de Familiares y Enfermos de Parkinson, Andrés Siverio, abrió la lectura del manifiesto con estas palabras: "(...) Hoy, en el día mundial del Parkinson, los afectados y afectadas, así como sus familiares, cuidadores y terapeutas celebramos que estos 200 años nos han ayudado a hacernos visibles, a que la sociedad cada vez comprenda más nuestra enfermedad, a que nos apoye con su comprensión, y no con su pena".

Andrés Siverio hizo referencia a la lucha que desde su organización se lleva a cabo para "ampliar recursos para una familia que sigue creciendo, cada vez somos más, en un espacio que nos va ahogando, pero no nos calla". El agradecimiento se dirigió también a los terapeutas, médicos e investigadores. "Brindamos homenaje a todos los profesionales que viven empeñados por el Parkinson; porque en su trabajo, su entrega y su pasión encontramos la esperanza para esta enfermedad".

La lectura de este Manifiesto estuvo acompañada de una suelta de globos. Este gesto se efectuó de forma previa a la iluminación de naranja de la fachada del Palacio Insular, color que identifica la lucha contra esta enfermedad. La Asociación Provincial de Familiares y Enfermos de Parkinson de Santa Cruz de Tenerife, con sede en El Cardonal, cuenta con 157 socios en su centro (unos 90 afectados por esta patología), situado en el barrio de El Cardonal, en La Laguna. La enfermedad de Parkinson afecta a más de 150.000 personas en España y a unas 1.200 personas en Tenerife.

**Nota:** Se envían fotografías alusivas por correo electrónico.